



*Ich bin so gern gefahren, durch Felder, Wald und Flur.
Nun bin ich heimgegangen, zum Schöpfer der Natur.*

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit
beim Abschied von

Gottfried (Göpf) Weidmann-Bertschi

Dankbar haben wir erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und
Achtung ihm in vielfältiger Weise entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die ihm im Leben Gutes getan, ihn unter-
stützt und besucht haben.

Dem Pflegeteam der Demenzabteilung Friedau für die gedul-
dige und liebevolle Pflege, allen, die am Abschied teil-
genommen haben, und auch jenen, die diesen mit Musik und
sonstiger Hilfe bereichert haben.

Auch ein Dank für die vielen Spenden, die vielen tröstenden
Karten, die uns sehr berührt haben, sowie Herrn Ch. Wald-
meier für die Abschiedsworte.

Einen speziellen Dank an die Familie für die jahrelange Unter-
stützung.

im Oktober 2020

Die Trauerfamilien